

PROPUESTA DE VALOR

Descripción y funcionamiento del producto

Desde el comienzo de la crisis, el número de españoles en el extranjero ha aumentado un 56%, siendo 2,3 millones de emigrantes. Además, según las últimas estadísticas de voto, ha aumentado en un 85,5% la disciplina del voto por correo en las elecciones del 26J. El problema que se aprecia en esto, es que muchos demandantes de los formularios de voto luego no van a buscar esta acreditación a correos. Visto esto, nosotras hemos pensado en una aplicación para móvil por medio de la cual todo esto desaparecería.

Votec presenta una manera rápida y segura de participar en la democracia. Tan solo con verificar tu identidad por medio de la huella dactilar accederías de manera inmediata a la plataforma, sin tener que ir un mes antes a votar y perder tiempo en oficinas de correos.

Esta app, además permite votar a aquellos que no pueden ir al colegio electoral por, por ejemplo, estar de vacaciones o inaccesibilidad al mismo.

Además, no solo puede darse uso para elecciones generales o municipales, si no que también podrían disponer de ella colectivos tales como sindicatos, partidos políticos o empresas.

También, para ver si este método de voto lo utilizaría la gente, hemos realizado una encuesta vía twitter, y una vez cerrada la votación, hemos recibido 865 votos, siendo un 75% de estos votos un ``sí`` y un 25% de ``no``.

